

Ciudades que cuidan. ¿Cómo se trabaja en Bizkaia en esa dirección? – Cadena Ser – Hoy por Hoy –

https://bilbaourbandesign.org/wp-content/uploads/2025/11/Palabras-Mayores-Ciudades-que-cuidan-mp3cut.net_.mp3

Elisa de los Reyes (PEZ Estudio) reflexiona en Radio Bilbao sobre las “ciudades que cuidan”

El 11 de noviembre, **Elisa de los Reyes**, arquitecta de **PEZ Estudio**, participó en el espacio *Palabras Mayores / Ciudades que cuidan de Hoy por Hoy Bilbao-Bizkaia* (Radio Bilbao – Cadena SER). En su intervención recordó que muchos barrios siguen respondiendo a modelos urbanos del siglo XX y defendió la necesidad de avanzar hacia **ciudades bióticas**, centradas en la vida cotidiana y el bienestar de todas las personas.



Elisa destacó la importancia de la **accesibilidad**, la proximidad de los servicios y la calidad del espacio público, elementos clave para mejorar la vida de las personas mayores y, en realidad, de toda la ciudadanía. También subrayó el impulso que están tomando la **renaturalización urbana** y los proyectos que integran naturaleza y salud en los barrios.

Uno de los ejemplos que compartió fue el trabajo que PEZ Estudio desarrolla en **Uretamendi** junto al Ayuntamiento de Bilbao, donde se está impulsando la mejora de espacios comunitarios deteriorados mediante **procesos participativos** que fortalecen la cohesión vecinal.

Elisa anunció además el **Videoforum “Ciudades que cuidan”**, dentro de la **Bilbao Bizkaia Design Week**, que tendrá lugar el **23 de noviembre** en el Edificio del Ensanche, con la participación de iniciativas locales vinculadas al **diseño regenerativo**.

Su intervención mostró cómo avanzar hacia **ciudades que cuidan** requiere nuevas formas dediseñar, gestionar y participar, poniendo en el centro la vida cotidiana y las necesidades reales de losbarrios.

La intervención de Elisa de los Reyes puso de manifiesto que construir **ciudades que cuidan** implica transformar no solo el diseño físico de los espacios, sino también las dinámicas sociales, institucionales y participativas que hacen posible una ciudad más cercana, inclusiva y saludable. Una visión alineada con los valores de Bilbao Urban & Cities Design y con la necesaria transición hacia entornos urbanos más humanos y vivibles.



La Asociación "Bilbao Urban & Cities Design" que [agrupa a una serie de profesionales y empresas a modo de Think Tank](#), que apuestan por nuevos modelos de ciudades más inclusivos y sostenibles, así como por estrategias innovadoras de crecimiento y participación.

Entre sus servicios está la divulgación de contenidos de interés mediante la preparación de jornadas técnicas y encuentros entre profesionales del sector, como en este caso; así como la realización de programas de formación, asesoramiento y capacitación de técnicos y personal relacionado con la estrategia económica y de gestión urbana de ciudades.

Date

2026/01/29